

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

# 東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.9

令和7年6月23日(月)

文責：校長 園田栄作

## 〇〇〇〇さんが県大会出場決定！ ～ 令和7年度平戸市中総体陸上競技大会～

15日(日)に令和7年度平戸市中総体陸上競技大会が佐世保市総合グラウンド陸上競技場で行われました。本年度も松浦市との合同で開催され、いい緊張感の中で臨むことができました。本校からは3名の生徒が参加しました。日曜日に開催されたこともあり、保護者や関係者の観覧が多く、応援の声が至るところから聞こえるほど、盛り上がった大会となりました。

3名の生徒は、卓球競技の市の中総体後、約3週間放課後の時間を活用しながら、熱心に練習に励んできました。緊張をしている様子でしたが、これまで練習してきたことを精一杯発揮し、3名とも自己記録を更新することができました。さらに、3年の〇〇〇〇さんは砲丸投げで2位に入賞し、7月26日(土)に行われる県大会への出場が決定しました。目標を掲げ、根気よく努力し、自分の力を伸ばそうとする3名の姿に感動しました。皆様の御声援ありがとうございました。



## 度島っ子の心を見つめる教育週間！

～ 御参観をよろしくお祈いします ～

6月23日(月)から27日(金)までの1週間で「度島っ子の心を見つめる教育週間」に設定しています。右に掲げているような内容に取り組み、「命の大切さ」を考える機会とします。すでに御案内をしていますように、道徳科の授業参観、学級懇談会を25日(水)に行います。御参観をよろしくお祈いいたします。

また、初日の23日(月)は全校朝会において、地域の方による「祝い唄」を披露していただきました。詳しい様子は、次号でもお知らせします。「祝い唄」は、「盆ごうれい」と合わせて、県指定の無形文化財とされています。しかし、貴重な伝統芸能でありながら、子どもたちは聞いたことがない子も多いようです。度島に伝わる伝統芸能を、ぜひ子どもたちに伝えたいと思い、お披露目をお願いしたところです。命も伝統芸能も「つながり」の上で、今があります。「つながり」の重みを考える意義ある教育週間にしたいと思います。

### 【期間中の主な取組】

23日(月)	全校朝会 (祝い唄の披露)
24日(火)	AED講習会(小56、中)
25日(水)	授業参観・学級懇談会
27日(金)	生徒総会(中)
期間中	あいさつ運動 なかよし週間 情報モラル教育 水泳学習(小)
期間後	NBCアナウンサーによる 平和の朗読



### 水の事故に注意！

～ 川や海では一人では遊ばないようにしましょう ～

6月に入り、岡山県や兵庫県で中学2年生が川遊びをしていて流され死亡するなど、水による事故が相次いで発生しています。気温が高くなってきたことや夏休みが近づいていることによる気持ちの緩みなどが原因として考えられます。また、まだ梅雨明けしていないため、急な天候の悪化も考えられます。川や海、側溝などの水の増水に気を付けて行動させていきます。海などで遊ぶ場合は、小学生も中学生も一人では行かないように声かけ、そして学年に応じて見守りをお願いします。

海上保安庁から、「遊泳する際の事故防止対策」が出ていましたので、確認をお願いします。



- ・子どもだけで海に行かない。
- ・一人で泳ぎに行かない。
- ・遊泳禁止区域で泳がない。
- ・天気が悪い時、海が荒れているときは泳がない。
- ・波打ち際でも足を取られる危険があるので注意する。
- ・沖に流されないように注意する。